
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, 
Umweltschutz und Landwirtschaft  

vom 18.10.2007 

 
öffentlich 
Top 10 Begrünung Charlottenstraße 

07/SVV/0480 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr D. Lehmann bringt die Mitteilungsvorlage ein und gibt Erläuterungen. 
 
Herr Jäkel weist darauf hin, dass es in der Charlottenstraße bisher Baumstandorte gab, an de-
nen die Bäume abgestorben sind und diese dann entfernt wurden. 
Er fragt, wann das Gesamtkonzept zu Baumstandorten vorgestellt werden kann. 
 
Herr D. Lehmann erklärt, dass die Bäume überwiegend nicht an die Standorte kommen werden, 
an denen sie vorher waren. 
 
Herr Arndt macht deutlich, dass der ursprüngliche Antrag dazu dienen sollte, kurzfristig darüber 
nachzudenken, wie diese Straße begrünt werden könnte. 
 
Herr P. Lehmann fragt, ob der Termin zu den abgestimmten Pflanzungen zu Protokoll gegeben 
werden. Dann müsste der Termin des Gesamtkonzeptes mit Wegen und Plätzen auch benannt 
werden können. 
 
Herr D. Lehmann erklärt, dass ein zeitlicher Ablauf zum Konzept vorgelegt wird. Die Umsetzung 
des Konzeptes hängt davon ab, wann und in welchem Umfang die finanziellen Mittel zur Verfü-
gung stehen. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


